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ごあいさつ 

盛夏の候 皆様方におかれましては益々御清祥のこととお慶び申し上げま

す。 

平素より皆様方には大変お世話になっております。 

 

 

7 月の活動内容についてご報告させていただきます。 

 

今後もこれまで同様、皆様のご意見に耳を傾け、町の課題に真摯に向き合い、よりよいふるさ

と愛南づくりをめざして取り組んで参りますので、皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げ

ます。 

2023 年 8 月 

愛南町議会議員 かぎやま 茂 

 

 

活動報告  

 

7 月 7 日 第 2 回議会臨時会、議会だより発行準備特別委員会協議会 

 24 日 議会だより発行準備特別委員会、産業厚生常任委員会 

 28 日 議員全員協議会 

活動 情報収集、相談等依頼者への対応など 

 

第 2 回愛南町議会臨時会 (令和 5年 7月 7日) 

私の賛否 (議案数：1 賛成 1： 反対：0) 

主な議案  

番号 件名 賛否 備考(全員賛成は未記載) 

1 第 42号議案 公用車(あいなんバス)購

入契約について 

賛成 賛成多数 現在使用のバスが 50 万

km を超えたので予備車として保管、

新規に導入する。 

 

議会だより発行準備特別委員会協議会 (令和 5年 7月 7日) 

・議会だよりに関する要領、規約等について 

委員会に向けて案の協議、事前の意見調整 

 

議会だより発行準備特別委員会 (令和 5年 7月 24 日) 

・議会だよりに関する発行要領、編集要項等について 

 

産業厚生常任委員会 (令和 5年 7月 24 日) 

・愛南町豊かな自然と調和のとれた再生可能エネルギー電気の発電の促進に関する条例につい

て 

国において省令改正等を検討中であり、その改正を見極めて審議をおこなう方針に決定 

・アフターコロナの観光振興について 

 

2 

 

各施設の現状について説明を受けたのち、現地調査をおこなうことを決定。 

 

議員全員協議会 (令和 5年 7月 28 日) 

・議会報告会について 

運営方法等 

・議員視察研修について 

議会広報研修会、海業視察 

・福島町議会視察研修を踏まえた検討について 

議会運営委員会抽出の 4項目(全会議の公開等) 

・その他 

議員研修、議会任期の変更(町長選との同日選実施)、内海地域小学校の統廃合 

 

あとがき 

 

今議会では、公立小中学校再編計画にある内海地域の小学校再編をめぐり議論が交わされて

います。 

 

この再編計画の内容は、家串小学校と柏小学校を統合し、内海中学校跡に内海小学校を新た

に設けるものですが、この計画の検討段階において、中学校から小学校に変更するための校舎

等施設改修費の検討がなされないまま計画が策定されていたようです。 

資料から推測すると 1億円を上回る費用や通学バスの費用などが想定され、財政難の愛南町

にとって小さい額ではありません。 

 

また、内海中学校がある須ノ川地区にはキャンプ場も整備された公園があり、多くの観光客

が訪れる観光地となっています。観光施設としての利用価値は大きく、学校に利用しなくとも

利用方法はいくらでもあると考えます。 

 

今後の人口減少、また過去の統廃合の経緯等を考慮すると、この先さらなる再編の必要性に

迫られることは明白であり、安易に再編を進めることはできないのではないかとの意見もお聞

きします。 

今後議会において検討をおこなうことになりますが、ポイントは必要性、時期、費用等と思

います。 

 

私は今後、皆様からの意見も聞き、この再編計画がよりよいものとなるよう取り組んでまい

ります。 
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